

Kleine Anfrage

des Abg. Friedrich Haag FDP/DVP

Frühlingsfest Stuttgart 2022

Ich frage die Landesregierung:

1. Bis zu welchen Werten bei der Hospitalisierungsrate und der Intensivbettenbelegung sieht sie die Durchführung des Frühlingsfests vom 16. April bis 8. Mai 2022 für realisierbar? (Angabe der genauen Werte)
2. Hat sie aktualisierte Pläne/ Vorgaben für die Durchführung von großen Freiluftveranstaltungen wie dem Frühlingsfest und was beinhalten diese?
3. Welche Erfahrungen hat sie mit der Durchführung der Feste, die im letzten Jahr deutschlandweit stattgefunden haben?
4. Hat sie Erkenntnisse, welchen Einfluss diese Feste auf das Infektionsgeschehen hatten?
5. Sollte eine Durchführung möglich sein, wird es eine Beschränkung der Besucherzahlen auf dem Platz geben und wenn ja, wo liegt dieser Wert?
6. Wird sie Vorgaben machen bzgl. Einlassmanagementsystem z.B. Online-Voranmeldung und Registrierung?
7. Welche Regeln sie in Bezug auf Getestete, Genesene und Geimpfte für erforderlich hält, um das Frühlingsfest durchführen zu können?
8. Steht sie in Kontakt mit der Stadt Stuttgart und den Schaustellerverbänden bezüglich der Planung des Frühlingsfests Stuttgart?

26.01.2022

Friedrich Haag FDP/DVP

Begründung

Das Stuttgarter Frühlingsfest ist eine wichtige Traditionsveranstaltung für die Landeshauptstadt und das Land. Bürgerinnen und Bürger aus ganz Baden-Württemberg sowie zahlreiche externe Gäste und Touristen kommen deshalb nach Stuttgart und sorgen für Umsätze bei Schaustellern, Marktgastronomen sowie bei Handelsunternehmen, Gastronomen und Hotelbetreibern in der Landeshauptstadt und der Region.

Aufgrund der Pandemie ist das Frühlingsfest bereits zweimal ausgefallen. Die beteiligten Schausteller, Händler und Marktgastronomen sind auf eine Durchführung zur Existenzsicherung angewiesen – und die Menschen im Land sehnen sich nach der Freizeitveranstaltung.